GRAND NANCY

Essey-lès-Nancy

Trentième assemblée générale du jumelage

Après avoir fêté, en 2014 et en grande pompe, les 30 ans du jumelage avec les Allemands de Brigachtal, le comité de jumelage vient de tenir sa trentième assemblée générale à l'espace Bérin

L'occasion pour sa présidente, Francine Gintz, de rappeler « toute l'importance de l'amitié franco-allemande qui est certes un tout petit maillon réunissant les peuples mais qui contribue toutefois un peu à la paix ». « Nous aurons deux manifestations importantes cette année avec le trentième anniversaire, fin juin, à Brigachtal et la Dorrfest, fin juillet, associée au 1250e anniversaire de Klengen, ville rattachée à Brigachtal ».

Pour cette dernière manifestation, Guy Franiatte souhaite un maximum de participants à cette fête.

D'autres temps forts sont programmés tout au long de l'année que ce soit en terre asséienne ou de l'autre côté du Rhin.

Un autre grand moment est à venir et pas plus tard que ce vendredi 6 mars, à 20 h 30, à l'espace Bérin.

Le comité de jumelage propose un diaporama XXL sur la ville de Brigachtal, ses environs proches et sa région de la forêt Noire. Une soirée à laquelle sont conviées toutes les personnes intéressées par le jumelage ou non.

Entrée libre dans la grande salle du rez-de-chaussée.



■ Les adhérents du comité de jumelage sont attendus à la grande soirée diaporama ce soir.